

Bourlens/Saint-Georges : le regroupement pédagogique reste dynamique



Des projets artistiques, culturels, sportifs et environnementaux sont organisés au RPI. © Crédit photo : M. D.

Par Michel Debiard

- Malgré la fermeture d'une classe, le RPI Bourlens - Saint-Georges reste dynamique et propose un enseignement de qualité de la maternelle au CM2
- S'il vient de voir, à regret, la fermeture d'une classe, le RPI Bourlens - Saint-Georges n'a rien perdu de son dynamisme. Il accueille les enfants de la maternelle au CM2, avec des effectifs qui permettent un enseignement dans des conditions optimales.

À la rentrée, l'école de Bourlens accueillera les enfants de maternelle dès l'âge de 2 ans. Celle de Saint-Georges accueillera les enfants de primaire. Dans les deux écoles, une garderie gratuite est proposée, avec, à Saint-Georges, l'aide aux devoirs gratuite deux fois par semaine.

Les deux écoles ont bénéficié ces dernières années d'importants travaux de rénovation et d'amélioration des infrastructures et des équipements, autant dans les classes que dans les garderies ou les cantines, garantissant ainsi un cadre de vie confortable, fonctionnel et sécurisant pour les élèves.

Chaque année, les enseignants portent de nombreux projets, en partenariat avec le service culture de Fumel-Vallée du Lot ou dans le cadre du Territoire éducatif rural.

Inscription et renseignements dans les écoles et mairies.